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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー              事務局/〒960-0201  福島市飯坂町字湯町３６－６    ・FAX（024）543 - 1433 

サウス・クイーンズフェリーＲＣ（スコットランド） 

 

  

第36回 [ 3152 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１４月１１日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング〔我等の生業〕白岩裕和            
 
◆四つのテストの唱和 伊藤俊憲 職業奉仕委員  

◆お客様紹介  
❁(株)アスピロンド 代表取締役 拝田遼平 様 ❁プロゲーマー Yanai 様 

 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  4月 15日  鈴木 正実 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日はゲストに株式会社アスピロンドの拝田様、Yanai 様、 

本当にありがとうございます。のちほど、よろしくお願いいたします。前回、インフルエ

ンザにかかりまして、欠席させていただきました。紺野副会長には４回目の代役をお務め

いただき、誠に恐縮です。また、４日と本日１１日に花ももの里のお手伝いに参加された

方、ありがとうございました。それでは会長の時間ですが、理事会報告に代えさせていた

だきます。一つ目、２４年２５年度地区研修・協議会について、５月１９日に磐梯熱海ホ

テル華の湯で開催されます。二つ目、会員増強について、私も含めて、まだ推薦の名簿が

挙がってきておりませんので、最低１名以上、何名でもいいので、ご紹介いただくよう、

ご協力よろしくお願いいたします。会員増強の意義につきましては、会員減少による会費

の減ということもあり、会の運営が会計上逼迫しておるところも正直あります。長い目での見直し、また、我々年

度でできることも含め、今後、皆様にもご協力をいただくところが出てくると思いますので、よろしくお願いいた

します。５月の例会プログラムにつきましても、６月までのプログラムは、少し例会の回数を削減するようになる

かもしれません。その他では、グループ LINE について、グループの見直し、またはイベントの使い方等について

の説明がありました。以上、会長の時間を終わります。ありがとうございました。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信 「ガバナー月信｣ ４月号 №10 

 Ｂ．来 信 
  ❶県北第二分区ガバナー補佐 安部敏弘 氏・         ❷ガバナー 右近八郎 氏より 
   県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 氏より        「台湾東部地震 支援金取り纏めおよび海外送金について」 

「2023-2024 年度新会員オリエンテーションプログラム」     大地震による被災地の復興ならびに被災者への緊 
  日 時：４月１３日（土）新会員セミナー １５：００～    急支援対応について、地区で取り纏めの上、海外 

あ               懇親会     １７：１５～    送金手続きをガバナー会が代行(4/10～5/13 必着) 
  場 所：ウェディングエルティ （ホスト 福島北ＲＣ）  ❸ガバナーエレクト 早川敬介 氏より             
  参加者 新会員 齋藤健太、生田目正志、紺野容樹、     「地区名簿の会社形態の表記について」 

渡辺達也、菅野浩司 各会員             株式会社（株）→㈱ 有限会社（有）→㈲ 
Ｃ．メーキャップ報告 

４／６   第４回阿久津肇塾「寛容塾」         佐藤喜市郎 会員 
４／１１  花ももの里開園期間中のお手伝い       安斎忠作、服部裕一、伊藤俊憲、紺野容樹、斎藤孝裕、 

高倉 怜、佐藤真也、菅野浩司 各会員  
◆佐藤喜市郎会員より会葬の御礼 佐藤喜市郎 会員 

２月の母の葬儀に際しましては、皆様方に本当に良くしていただいた上に、お手伝いまでいただいたことに感謝

を申し上げます。ありがとうございました。また、本日より例会にはなるべく休まずに出席させていただきますの

で、今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
◆社会奉仕委員会「花ももの里開園期間中のお手伝い」についての御礼 服部裕一 委員長 

 本日は今年度最後の社会奉仕委員会の活動である、花ももの里でのお手伝いをやってまいりました。１０名ぐら

いの会員の皆さんにご協力いただきました。重ねて御礼申し上げます。また、次年度も引き続きお願いしますと観

光協会さんの方から言われましたので、よろしくお願いいたします。ご協力ありがとうございました。 

会員総数 36 名  

出席会員 29 名  

欠席会員 27 名 

出席率  80.55% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

４月は環境月間 

※音響不具合
で中止 

※表示しきれ 
ない場合 

四
つ
の
テ
ス
ト 



◆スマイリングＢＯＸ 川又康彦 小委員長 【合計３３ｓ】 
佐藤喜市郎 会員 10ｓ 先日は母の葬儀には大変お世話様になりました。また、長期の欠席おわび。 
畠  隆章 会員 ５ｓ 花ももの里担当お疲れ様でした。拝田様をお迎えして 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ アスピロンド 拝田様をゲストにお迎えして。花桃の里のお手伝いありがとうございました。 

前回欠席お詫び。 
安斎 忠作 会員 ３ｓ 花桃公園お手伝いありがとうございます。花桃も見頃になりました。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ ゲストに拝田様をおむかえして 花ももの里、ボランティアおつかれ様でした。 
佐藤 真也 会員 ２ｓ アスピロンド 拝田様をゲストにお迎えして  

本日も花ももの里のボランティア活動にご協力ありがとうございました。 
伊堂 里佳 会員 ２ｓ 拝田さん、ようこそロータリー飯坂に！！ 今日のスピーチたのしみにしています。 

あ 鈴木 牧子 会員 ２ｓ お客様拝田様をお迎えして 
菅野 浩司 会員 １ｓ 本日はゲストに㈱アスピロンド 代表取締役 拝田遼平様をお迎えして 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ アスピロンドの拝田様、スピーチよろしくお願いします。 
高倉 怜  会員 １ｓ ゲストの拝田さんとヤナイさんをお迎えして。 

 

◆ゲストスピーチ  (株)アスピロンド 代表取締役 拝田遼平 様、プロゲーマー Yanai 様 

 本日はお招きいただき、ありがとうございます。株式会社アスピロンドは昨年４月に

設立しまして、会社登記をするにあたって、福島県福島市松山町に住所を移し、東京か

ら引っ越してきて、会社を作ったのが始まりになります。会社登記をしてから１年は

esports とＩＴ事業を主に、ＩＴは基本的に東京でやっていますが、チームをもっと強く

したいということで、去年の４月から共同生活をしながら、仕事をせずに練習時間を増

やせたらということで、飯坂に来たのが最初のきっかけです。なぜ飯坂なのかというと

ころですが、候補にあがったのが、そこの坂を下りた一戸建てで、広さも申し分なく、

esports はインターネット回線さえつながっていれば、どこでもできますので、田舎の方

だと家賃も下がるし、私自身が温泉好きということもあって、飯坂温泉について調べて

みた時に、「飯坂真尋ちゃん」であったり、コスプレのイベントであったり、音楽のライブイベントなどをやって

いたり、サブカルチャーというところに非常に前のめりな地域なのかなという印象を持ち、esports はまだまだ出

てきたばかりの分野ですので、ここの地域だったら受け入れてもらえるのではないかと思い、飯坂を選んだという

背景があります。esports と言われ始めたのが７、８年前になりますが、最初は反感の声が大きかったのです。し

かし、知っていけば知っていくほどに、実際の大会やインターネットの対戦など、もの凄い駆け引きがあり、その

中で「勝った」「負けた」があって、すごく悔しい思いをしたり、応援している身としても、選手の勝ち負けに一

喜一憂したりと、これは確かにスポーツと言われてみれば、そうなのだなと実感しました。皆さんには、ゲームの

中で世界一になるために活動している選手がいるということを、これを機に知っていただければと思います。 

実際に esports はどう成り立っているのか、国内市場だけでも数億円の市場規模になっていますが、基本的には

ネットの生配信などが主な収益です。選手自身が配信をしているところに、

ファンの人がいわゆる「投げ銭」というものを送ってくださったり、ファン

の方から食料が届いたり、小さいところでは個人個人で、そういうところに

市場価値みたいなことが生まれて、これが広がっていくと、学生向けの全国

大会や車のレース、格闘ゲームなど、様々なゲームタイトルもあり、それぞ

れのゲームで日本一を決める大会はもちろん、そこから代表が世界大会に出

て行って、世界大会になるとスポンサー企業が増え、そこでどんどんお金が

流れていっているという印象です。選手自身がどこで収益を上げているのか

というと、配信というのもありますが、あとは賞金です。新聞にも掲載され 

ましたが、うちの翔選手がサウジアラビアの大会で世界一になり、賞金６千万円を獲りました。私たち「FUKUSHIMA 

IBUSHIGIN」としても、『福島から世界へ』というスローガンを掲げて活動していた中だったので、非常にめでたい

ニュースでした。翔選手が目立っていますが、ここにいる Yanai 選手も世界２４位の凄腕のプロゲーマーです。今

年から STREET FIGHTER などを販売しているカプコンというメーカーさんの開く公式のプロリーグに、

FUKUSHIMA IBUSHIGIN が参加することが決まりました。福島代表として、今年から戦ってまいります。今進めて

いる esports カフェについては、十綱町で今月中にオープンできたらと思っています。うちの会社でイベントを開

く時にも、もちろん活用しますが、地域の子供たちが PC を触れられる場所にできたらと思っています。うまく地

域と絡め、活用できるようになったらと思い、PC や最新の VR ゲーム等を触ってもらえるように絶賛準備中です。 

福島には美味しい物や温泉など、すごく魅力的な場所がいっぱいありますが、それが知られていないと感じて

いて、今後、福島の魅力をインターネット、SNS を通じて、発信できればと思っています。先日のパブリックビ

ューイングでは、関東の方からも飯坂温泉まで来て、一緒に飲んで、ゲームを見て、そのまま各旅館に泊まってと

いうことがあったのですが、今、こういった動きが日本全国で活発になってきています。FUKUSHIMA IBUSHIGIN

としても、市や県、地元の企業さんと関係を築きながら、一緒にイベントを開きたいと思っています。県外から地

域に人を呼ぶということもできると思います。しかし、私の会社だけだとなかなか力足らずなので、地元の方に助

けていただけると非常にありがたいです。ちなみに、東北でカプコンのプロリーグに出ているのは福島だけです

し、ゲーミングスペースも県内だと郡山と飯坂の２店舗で、チーム自体もうちくらいの規模でやれているチーム

は、まだ東北では無いと思います。東北で一番強い esports はどこかと言ったら「FUKUSHIMA IBUSHIGIN」です。

これからもよろしくお願いいたします。                      ◆閉会点鐘  会長 

■第１１回理事会開催 4 月 4 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①2024-25 年度地区研修・協議会について ②会員増強について ③５月の例会プログラム ④その他 
《出席者》紺野容樹、菅野浩司、生田目正志、吾妻一夫、渡辺達也、石川邦俊、西山友幸、服部裕一、鈴木牧子、油井明則、鈴木義明、

佐藤真也、千葉政行、村上裕司 以上の会員 佐藤奈緒美 事務局 
 

ゲストスピーカーを紹介する 
伊藤俊憲 会員 

プロゲーマー Yanai 様 


